
Autonomes Fahren muss sich in der Lausitz bewähren

Neue Citykurse entstehen zurzeit am Dekra-Lausitzring. Auf einem Teil der Parkplätze neben der Rennstrecke werden aktuell Asphaltflächen geschaffen, auf denen später mit mobilen Infrastruktur-Elementen die unterschiedlichsten Innerorts-Szenarien simuliert werden können. Die offizielle Eröffnung ist für Juni geplant. Mit den neuen Citykursen und auf für später geplanten Überlandstrecken sowie auf dem bestehenden Testoval als Autobahn-Abschnitt können dann alle Facetten der künftigen Mobilität abgebildet werden.
(aum)

Bilder zum Artikel



Citykurse neben der Rennstrecke: Der Dekra Lausitzring wird zum Testzentrum für autonomes Fahren.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Dekra
